

Mittwoch, 23. April 2025, Miesbacher Merkur / Lokalsport

LEICHTATHLETIK

Haushamer Läuferinnen stark

Staffeln überzeugen bei Bayerischer Meisterschaft



Auf Platz fünf spurtete Luisa Gellhaus mit der 4 x 400 Meter-Staffel der SG Hausham. © SL

Landkreis – Mit starken Platzierungen haben die Landkreis-Läufer bei Veranstaltungen in Marktheidenfeld und Olching gegläntzt. Etwas untypisch fanden bereits vor Ostern die Bayerischen Langstaffel-Meisterschaften im unterfränkischen Marktheidenfeld statt, denn normalerweise ist dies für viele Vereine immer ein erster Test nach dem Oster-Trainingslager.

Trainerin Barbara Stich von der SG Hausham entsandte zwei Nachwuchsstaffeln. Im Mixed-Rennen der U20 über 4 x 400 Meter zeigten Jakobus von Boch, Luisa Gellhaus, Johannes Falkenstein und Sara Decrusch ihre Stärken. Mit dem neuen Vereinsrekord von 3:58,34 Minuten wurden die vier Haushamer in der dichten Konkurrenz Fünfte. Gold ging an den TSV Bad Rodach mit einem neuen Bayern-Rekord von 3:48,04 Minuten. In einer guten Verfassung präsentierte sich im 3 x 800 Meter-Staffel-Rennen der weiblichen U16 die drei Haushamer „Neulinge“ Anna Valka, Laura Achatz und Carla Bartsch. Mit einem guten Team-Geist spurteten sie auf den achten Platz. Ihre Zeit: 8:49,96 Minuten. Gold holte sich der favorisierte TV Geisenfeld mit 7:48,98 Minuten.

Die Haushamerin Antonia Gellhaus ging in Marktheidenfeld mit dem Team II der LG Stadtwerke München über 3 x 800 Meter der weiblichen U18 an den Start. Zusammen mit Stella Zeug und Anni Schumann erreichte sie sich mit 8:14,48 Minuten den vierten Rang. Den Titel gewann die LG Stadtwerke München I mit 7:19,35 Minuten.

Beim 4. Ampermarathon in Olching gingen Hobby- und Profi-Läufer an den Start. Im Marathon über 42,195 Kilometer gelang der vereinslosen Madeleine Tristram aus Fischbachau der Sieg bei den Frauen W40: Mit 3:32:46 Stunden gewann sie deutlich vor Katrin Hengstberger (SpVgg Wildenroth) mit 3:54:16 Stunden. Zweiter wurde bei den M55 der Miesbacher Kurt Schloder mit 3:50:30 Stunden.

Im 2/3-Marathon über 28,195 Kilometer gab es einen Doppel-Sieg bei den M65 für den RSLC Holzkirchen: Willi Neureiter gewann mit 2:26:49 Stunden vor Rainer Leyendecker mit 3:29:59 Stunden. Auch bei den M50 ging der erste Platz an den RSLC: Andreas Fuchs verbuchte die Tagesbestzeit und damit den Sieg mit starken 1:51:54 Stunden. Mit 2:29:07 Stunden wurde sein Vereinskollege Jan Petendi Dritter bei den M40. Nach 2:24:39 Stunden war Monika Franz vom RSLC Holzkirchen als drittschnellste Frau des Tages im Ziel und gewann in ihrer Altersklasse W60. Erste wurde bei den W55 die Miesbacherin Monika Schloder mit 3:04:52 Stunden.

Auf der vergleichsweise kurzen 14,195 Kilometer-Distanz glänzte Silvia Reimann vom RSLC mit dem Sieg bei den W50: Mit 1:28:11 Stunden hatte sie einen klaren Vorsprung vor Victoria Garcia aus Olching, die nach 1:37:20 Stunden im Ziel war.

LUDWIG STUFFER